

L'ONU appelle les gouvernements à faire preuve de volonté politique pour obtenir l'égalité de genre



Nations Unies, 7 mars (RHC-PL)- La Secrétaire Générale adjointe des Nations Unies et directrice exécutive d' ONU Femmes, Mme Phumzile Mlambo-Ngcuka, a appelé les gouvernements à faire preuve de volonté politique pour avancer vers l'égalité de genre.

Elle a expliqué que l'engagement doit se traduire en lois et en actions de transformations de l'actuel scénario, affecté par des phénomènes de discrimination, de violence et de manque d'opportunités envers les femmes.

Elle s'est aussi prononcée sur le besoin que les leaders mondiaux démontrent qu'ils sont sur le bon côté, avec des décisions destinées à résoudre le plus vite possible ces problèmes et à donner des réponses effectives.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/16719-lonu-appelle-les-gouvernements-a-faire-preuve-de-volonte-politique-pour-obtenir-legalite-de-genre>



Radio Habana Cuba